



SANTA MARTA

El Ayuntamiento firma un convenio de colaboración con la Usal

Entre las actividades que están preparadas cuentan con dos conferencias en mayo

MARJÉS / CRISTINA GARCINUÑO
SANTA MARTA DE TORMES

El alcalde, Javier Cascante, y la concejala de Educación, M^a Cruz Gacho, firmaron ayer con el director de la Fundación General de la Usal, Alejandro Esteller, un convenio de colaboración.

El motivo es que el Ayuntamiento de Santa Marta de Tormes pretende fomentar alianzas con empresas e instituciones como la Universidad de Salamanca a través de líneas de actuación convergentes, poniendo en valor las

acciones de responsabilidad social corporativa de ambas entidades.

Estas actividades se desarrollarán en la Escuela de Hostelería y serán objeto de un convenio específico que regulará la cooperación de las dos instituciones.

Por otro lado, el Consistorio a través de la Escuela Municipal de Hostelería se dedica a la formación en el ámbito profesional relacionado con la hostelería y el turismo. Además promueve relaciones institucionales proactivas con el tejido empresarial, social y cultural de la provincia de Salamanca y de la Comunidad de Castilla y León.

Como muestra de esta colaboración entre ambas instituciones, Cascante y Esteller destacaron que durante el próximo día 3 de mayo, a las 18 horas, la



El alcalde, Javier Cascante, y el director de la Fundación Usal, Alejandro Esteller. MARJÉS

Fundación General de la Universidad de Salamanca, en el programa de empresas amigas, impartirá la conferencia sobre *Comunicación y Relaciones Públicas en la Gastronomía*.

La siguiente charla se celebrará el próximo día 12 de mayo, a las

9.30 horas y tratará sobre la orientación profesional dirigida al sector de la restauración y de la hostelería.

Otra de las actividades que se va a llevar a cabo será un curso para alumnos extranjeros sobre la cocina tradicional española. ■